



El Departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica rinde homenaje a Alfonso Domínguez-Gil Hurlé

Los profesores del Departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica, en colaboración con la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca, han organizado un acto de homenaje al catedrático y exdecano de la Facultad Alfonso Domínguez-Gil Hurlé con motivo de su nombramiento como profesor emérito honorífico. La celebración será hoy, a las 18 horas, en el salón de actos de Farmacia. Domínguez-Gil Hurlé es un referente nacional en los campos de la biofarmacia y farmacocinética, así como de la farmacia hospitalaria y fue el impulsor de la creación de la Facultad de Salamanca, ciudad a la que llegó en 1973 procedente de la Universidad de Santiago de Compostela.